

教育行政報告

次に、最近の教育行政について報告いたします。

○ 児童生徒の活躍について

1月に行われた全日本アンサンブルコンテスト第44回秋田県大会で、仁賀保中学校吹奏楽部の木管三重奏が金賞を受賞しております。

○ 公立高校等の入試状況について

1月27日に行われた公立高校入試前期選抜を含め、これまでに59人の生徒が進路を決定しております。

3月8日には、公立高校入試一般選抜が行われます。コロナ禍の中、自分の進路を実現させるために努力を積み重ねてきた生徒たち全員が、笑顔で春を迎えることを切に願っております。

○ にかほ市成人式について

新型コロナウイルス感染拡大の影響により、1年延期となっておりました令和2年度成人式は、1月12日、仁賀保温泉「いちぶ」で開催しております。対象者236人のうち164人が参加し、コロナ禍において例年以上に友人や恩師との久しぶりの再会を喜ぶ姿が印象的でありました。

また、令和3年度成人式は、2月12日に行う予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大の影響により延期することとし、令和5年1月8日に行う予定としております。

成人式につきましては、令和4年4月1日に施行される民法改正による成人年齢の引き下げにより、全国的にも対象年齢の見直しが検討されております。

本市においても検討を重ねた結果、成人式は、家族や友人、恩師などと共に喜びを分かち合う再会の場であり、また、お酒を交えた交流の機会となること

を考慮し、令和4年度の成人式から対象年齢を20歳を迎える年度から21歳を迎える年度に変更することとしております。

したがって、令和4年度に行う成人式は、延期となった令和3年度対象者ではありますが、対象年齢が21歳を迎える年度になり、今後の対象年齢と一致するものであります。

○「白瀬中尉をしのぶ集い」について

白瀬南極探検隊が大和雪原に到達した日を記念する「白瀬中尉をしのぶ集い」の雪中行進を1月28日に開催しております。

今年度は、小・中学生参加のもとで雪中行進を行う計画でありましたが、新型コロナウイルス感染拡大の影響により、昨年同様、大幅に規模を縮小し、白瀬顕彰会関係者と市職員のみによる少人数での実施となっております。

雪中行進の後には、「やまとゆきはら・白瀬を楽しむ」をテーマにオンラインイベントを開催し、南極冒険から帰国したばかりの冒険家の阿部雅龍氏にもオンラインで参加していただき、南極の最新情報を披露していただく貴重な機会となっております。

○ 冒険家 阿部雅龍氏の「南極白瀬ルート」冒険について

「白瀬臺の挑戦の完結」を標榜し、大和雪原から人類未踏の「白瀬ルート」による単独徒歩での南極点到達を目指していた冒険家 阿部雅龍氏が、1月10日に南極点到達断念を決定しております。

今回の冒険では、新型コロナウイルス感染拡大の影響によりチリ国内で想定外の滞在日数を要したほか、スタート地点である大和雪原周辺のクレバス帯を迂回するため、距離が100kmほど延びるなどの悪条件が重なったことから、最終的に時間切れとなり冒険中断に至ったものであります。

阿部氏は、南極横断山脈の麓で、契約していた航空会社の航空機によりピックアップされ、チリ経由で1月23日に無事帰国しております。

1月28日のオンラインイベントでは、引き続き南極点を目指した冒険にチャレンジする意向を示しておりますので、今後も応援して参ります。